



Escuela Católica de Todos los Santos

He aquí que hago nuevas todas las cosas.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 27 de marzo de 2024

Mensaje del director

A medida que nos acercamos a las vacaciones de Pascua, deseo compartir con ustedes información importante sobre los próximos eventos que tendrán lugar en Todos los Santos.

En el transcurso de varios años, Todos los Santos ha desarrollado una fuerte asociación con el Departamento de Policía de la Ciudad de Manassas (MCPD), que ha dado lugar a una importante colaboración, así como la formación de respuesta a tiradores activos para nuestra facultad y personal.

Como parte de esta asociación, el martes, 2 de abril y el miércoles, 3 de abril, los miembros del departamento de policía y representantes de otros organismos encargados de hacer cumplir la ley llevará a cabo en el sitio de entrenamiento tirador activo en nuestro edificio de la escuela. Los ejercicios de entrenamiento, similares a los que ocurrieron la primavera pasada, aumentarán aún más la familiaridad del departamento de policía con nuestro campus y la disposición de nuestras instalaciones, mientras que les proporciona el beneficio de la formación en un edificio real.

Nota: Estos entrenamientos tendrán lugar durante la semana de Pascua, cuando la escuela estará cerrada. Antes de la formación, MCPD proporcionará señalización exterior para que los visitantes de la parroquia sean conscientes de que se está llevando a cabo un ejercicio de formación.

Agradecemos a todos los miembros del departamento de policía por su continua colaboración con Todos los Santos y por todo lo que hacen para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad local.

En segundo lugar, quiero tomarme un momento para confirmar algunos detalles relativos a la reapertura de las clases el lunes 8 de abril. Como probablemente sabrán, nuestro lugar

experimentará un eclipse solar parcial que ocurrirá aproximadamente de 2:00 a 4:30 p.m. ese día. Después de consultar con la diócesis, se ha determinado que nuestro horario escolar se mantendrá sin cambios con la salida ocurriendo a las 3:00 pm.

Antes del eclipse, les animo a que recuerden a sus hijos la importancia de no ver el sol sin llevar gafas de seguridad adecuadas. Es importante que los alumnos comprendan los efectos nocivos de mirar al sol sin gafas de seguridad. Los profesores, por supuesto, ofrecerán recordatorios similares cuando los alumnos salgan del edificio esa tarde.

Si tienen alguna pregunta relacionada con estos planes, no duden en hacérmela llegar.

Esta semana también me complace compartir con ustedes que la Sra. Ava Burkat ha aceptado el puesto de Asistente de Instrucción y comenzará a trabajar en el aula de K1 a partir del lunes 8 de abril.

La Sra. Burkat obtuvo una Licenciatura en Educación Infantil de la Universidad Católica de América y ha trabajado recientemente como maestra sustituta de primaria en dos escuelas de nuestra diócesis. Además de su experiencia previa trabajando en una guardería, la Sra. Burkat fue una participante muy activa en el programa de ministerio juvenil en su parroquia y sirvió como consejera de campamento de verano en FIAT en Emmitsburg. Con una fuerte devoción a la fe católica y su formación en el campo de la educación, ella será una maravillosa adición a nuestro programa.

Esta semana nuestra Iglesia celebra el mayor misterio de nuestra fe, la Pasión, Muerte y Resurrección de nuestro Señor y Salvador. Como comunidad escolar, nos preparamos para nuestro viaje a los tres días más santos del año, el Triduo, a través de la oración y la tradición. Mañana los alumnos se reunirán en el Centro de Actividades Parroquiales a las 10:45 a.m. para la representación de la *Pasión* de 7o grado. A través de la música y la representación dramática, los alumnos de secundaria recrearán en oración la pasión y muerte de Cristo. Cuando los alumnos abandonen el espacio en silencio tras la representación, se establecerá el tono para su continua reflexión y oración en el transcurso de los próximos días. Todos los padres están cordialmente invitados a unirse a nosotros para presenciar esta hermosa tradición escolar.

En nombre de nuestro párroco, el P. Lee Roos, el clero, el profesorado y el personal, les deseo a todos una bendecida celebración de la Pascua y unas agradables vacaciones con su familia.

He aquí que yo hago nuevas todas las cosas.



Las virtudes en la práctica

Virtud del mes de abril: Obediencia

Definición: Decir "sí" a la voluntad amorosa de Dios y de los que Él ha puesto sobre nosotros.

Santos: Nuestra Señora (PK-2), San Juan Diego (3-5), Santa Francisca Javier Cabrini (6-8)

Inductores de la Sociedad Nacional de Honor Junior

Felicitaciones a los siguientes estudiantes que fueron inducidos en la Sociedad Nacional de Honor Junior (NJHS) el jueves pasado. Agradecemos al Sr. Roy, profesor de español, por servir como nuestro orador principal y por proporcionar a nuestros estudiantes con ideas e inspiración con respecto a la fe y el liderazgo.

- Junior A.
- Kaitlyn B.
- Charlotte B.
- Isabella J.
- Mia R.
- Kelsey T.

Isabel L.
Madison S.
Isabella R.
Keira R.
Anna Lima
Cecilia G.
Jaylyn D.
Alisha K.
John D.

Menú del almuerzo de abril

[Menú Cafetería - Abril](#)

Anuncios especiales de John Paul the Great

Práctica de la Prueba de Colocación de la Escuela Secundaria y los Padres Cómo a la Escuela Secundaria:

Sábado, 18 de mayo, 2024 (9:00 am-12:15 pm)

John Paul the Great es el anfitrión de la Pre-High School Placement Test (Pre-HSPT) para los actuales estudiantes de 7^o grado. El Pre-HSPT es opcional, y es una prueba de práctica destinada a ayudar a los estudiantes a familiarizarse con las diferentes secciones de la HSPT en condiciones de tiempo. La prueba de práctica está diseñada para dar al estudiante una idea de cómo se administrará el examen y qué esperar el día real de la prueba durante el 8^o grado del estudiante. Los padres están invitados a quedarse para Parent How to High School - un taller sobre la preparación de su estudiante para la escuela secundaria.

[Folleto del examen de colocación](#)

Taller de Preparación para el Examen y Práctica del Examen de Ubicación de la Escuela Secundaria:

Miércoles, 14 de Agosto, 2024 o Sabado, 19 de Octubre, 2024 (9:00 am-1:00 pm)

John Paul the Great está organizando dos Talleres de Preparación para Exámenes que concluirán con la toma del Examen de Ubicación Pre-Secundaria (Pre-HSPT). Los participantes aprenderán estrategias para tomar el examen que podrán implementar en un examen de práctica al concluir el taller. El almuerzo está incluido. Para inscribirse en cualquiera de las ofertas de John Paul 2024 Pre-HSPT, por favor utilice los siguientes enlaces:

Para registrarse: <https://forms.gle/6ecJpHqkyGXk1t8G8>

Para pagar: <https://saintjohnpaul.mypaysimple.com/s/middle-school-event-registration>

Por favor, póngase en contacto por correo electrónico o por teléfono a admissions@jpthegreat.org y / o (703) 445-0246 con cualquier pregunta.

[Folleto de los campamentos de verano](#)

Musical de primavera

Viernes, Abril 26, 2024 - Domingo, Abril 28, 2024

El departamento de Bellas Artes de JP estrenará su musical de primavera, Joseph & The Amazing Technicolor Dreamcoat, el viernes 26 de abril con funciones hasta el domingo 28 de abril. Las entradas están a la venta aquí: <https://jpthegreat.booktix.com/>



Recordatorios Importantes

- **Colecta del Plato de Arroz de CRS**

Se les pide a las familias que han participado en el esfuerzo del Plato de Arroz que conviertan las donaciones monetarias en cheques a nombre de All Saints Catholic School y que los envíen a la oficina lo más pronto posible. Por favor, asegúrese de incluir una referencia a "CRS Rice Bowl" en la sección de memo del cheque. Todo lo recaudado será totalizado y enviado a la Diócesis de Arlington en apoyo de Catholic Relief Services.

- **Muestra de Arte -¡Agrega la fecha!**

Únase a nosotros para el 2024 Art Show traído a usted por nuestros talentosos estudiantes de K-8 grado. No se pierda este increíble evento que tendrá lugar en el PAC el 23 de mayo de 4-6 PM. Invite a toda su familia, amigos y vecinos. ¡Esperamos verlos!

[Arte Mostrar Flyer](#)



- **CAMPAMENTOS DE ARTE, DRAMA, TEATRO MUSICAL para K-12 en un entorno católico**

Celebrando 20 años, Spotlight on the Arts Summer Camps ofrece **Broadway Spotlight, Drama Bootcamp, Art Explorer y Arts & Crafts Fun Camp** del 8 al 19 de julio.

A través de la actuación, el arte visual, la música, y más, estos campamentos son impartidos por educadores católicos profesionales muy consumados en su área de especialización. Cada semana concluye con una muestra de arte o una actuación de los campistas. Los campamentos están diseñados para ser a la vez divertido y desafiante con el objetivo de ayudar a los campistas en su crecimiento en las artes dentro de un ambiente seguro. Hasta marzo, ***todos los campamentos tienen un descuento de \$35 y todos reciben una camiseta gratis.***

Más información e inscripción en www.SpotlightSummerCamps.com



- **Pida su anuario- Fecha límite: 28 de marzo**

Una manera maravillosa de conmemorar el año escolar es comprando un Anuario de Todos los Santos. El costo es de \$23.00 por anuario y la personalización está disponible por un cargo adicional de \$5.00.

Nuestra fecha límite para ordenar nuestro anuario escolar 2023-2024 es el 28 de marzo de 2024.

Todos los pedidos deben hacerse en línea a través del enlace de abajo:

- Por favor visite el sitio web de Lifetouch para ordenar en línea: ybpay.com.

- El código de la escuela All Saints es 13273524.

Para preguntas sobre el Anuario de la Escuela Católica de Todos los Santos, por favor contacte a la Sra. Janis DeVore en jdevore@allsaintsva.org.

- **Ropa de Espíritu Todos los Santos**

¿Sigues buscando ropa de espíritu de Todos los Santos? No busques más. Visite el enlace de abajo para encontrar el artículo perfecto para usted y toda la familia de nuestras selecciones surtidas.

[Pida su Squadlocker Spirit Wear](#)

- **Anuncios especiales de John Paul the Great**

¡Acompaña a un lobo por un día!

¡Días de Sombra disponibles en Juan Pablo! ¿Tiene un estudiante de 8º a 10º grado que está interesado en ver lo que es ser un estudiante de JP? ¡Inscríbelos para una visita de un Día de Sombra! Para la inscripción y más detalles, por favor visite:

https://jpthegreat.schooladminonline.com/portal/new_inquiry

- **¡Seton School se enorgullece en presentar *White Christmas!***

Funciones el 5, 6, 12, 13 de abril a las 7:00 pm y el 7 de abril a las 3:00 pm. Los boletos cuestan \$10 por persona/\$50 máximo por familia inmediata* por función.

Para más información y compra de boletos, haga clic aquí: [Entradas](#)

[Folleto de White Christmas](#)

Calendario y Eventos de Fin de Año

Jueves, Mayo 30	Día Final de Pre-Kindergarten
Viernes, Mayo 31	Día de Campo - Grados K-8 (En el sitio - Todos los Santos)
Viernes, Junio 7	Ceremonia de Pase (Iglesia/9:30 a.m.) Desayuno de Graduación para Estudiantes de 8vo Grado (10:00 a.m.) Paseo de Honor del 8vo Grado (11:00 a.m.) Graduación de 8vo Grado (Iglesia/4:00 p.m.) <u>Nota: Salida al mediodía para los grados K-7</u>
Miércoles, Junio 12	Graduación de Kindergarten (Iglesia/10:00 a.m.)
Jueves, 13 de junio	Último día de escuela para los estudiantes en los grados 1-7 Misa de Clausura del Año Escolar y Ceremonia de Premiación (8:30 a.m.) <u>Nota: Salida a las 11:00 a.m.</u>
Viernes, Junio 14	Día de Desarrollo Profesional para Maestros

Lunes, 17 de junio

Día de Desarrollo Profesional para Maestros



Próximos eventos

Jueves, 28 de marzo

Representación de la Pasión en 7o grado (PAC/10:45 a.m.)

Salida al mediodía (Jueves Santo)

Viernes, 29 de marzo

Feriado (Viernes Santo)

Lunes, 8 de abril

Reanudación de clases

Cambio a uniformes de verano

Martes, 9 de abril

Almuerzo de Seniors - Organizado por 6o Grado

Miercoles, Abril 10

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, 11 de abril

Asamblea de lanzamiento de la Carrera por la Educación (2:30 p.m.)

Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)

Viernes, 12 de abril

Día de "Traiga un animal de peluche a la escuela" patrocinado por SCA (\$1.00)

Misa escolar (8:30 a.m.)

Martes, Abril 16

Excursión de 1er grado (Zoológico Nacional)

Excursión 3er grado (Lego Discovery Center)

Miércoles, 17 de Abril

Presentación de los Estados Unidos de 3er grado (PAC/1:30 p.m.)

Reunión de Padres de Graduación de 8vo Grado (Zoom/7:00 p.m.)

Jueves, 18 de abril

Excursión de Kindergarten (Maple Tree Farm)

Reunión del equipo de gestión de inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Viernes, 19 de abril

Misa escolar (8:30 a.m.)

Salida al mediodía (Desarrollo Profesional)

Lunes, Abril 22

Evaluación de Kindergarten (No hay clases de Pre-Kindergarten o Kindergarten)

Martes 23 de abril

Evaluación de Religión ACRE (Grados 5 y 8)

Miércoles, 24 de abril

Evaluación de Religión ACRE (Grados 5 y 8)

Jueves, 25 de abril

Misa escolar - Fiesta de San Marcos (8:30 a.m.)

Viernes, 26 de abril

Feriado (Día de Preparación para el Festival Parroquial)

Jueves, 2 de mayo

19a Carrera Anual por la Educación

Reunión del profesorado (3:30 p.m.)

Viernes, 3 de mayo

Misa escolar (Fiesta de los Santos Felipe y Santiago) y Coronación de Mayo (8:30 a.m.)

Graduación de 8vo Grado y Fotos de Primera Comunción de 2o Grado (9:30 a.m.)

All Saints Catholic School

9294 Stonewall Drive

Manassas, VA 20169

703-368-4400

allsaintsvaschool.org

facebook.com/allsaintsvaschool

